
律政司司長與傳媒談話全文（只有中文）
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 以下為律政司司長袁國強資深大律師今晚（一月七日）在港澳碼頭會見傳媒

的談話全文︰

記者︰司長，你如何看今日包致金法官的評論？有沒有新的補充？

律政司司長︰我以前已講過這個議題，現在沒有甚麼特別補充，但我想強調香港

有很健全的司法制度，亦要對我們的法官有信心，其他的以前都說過了。謝謝。

記者︰有否覺得包致金法官在暗示現時政府的做法不公開？

律政司司長︰他在暗示甚麼，你可以問包法官。我們認為現在的做法妥當，而且

我們絕對尊重法治。
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